
Les associations de Paris-Saclay demandent la transparence à leurs élus

Dossier de la rédaction de H2o
November 2021

L'Agglo Eau CPS (de la Communauté d'agglomération de Paris-Saclay) et Eau publique Orge-Essonne, soutenues par la Coordination EAU Île-de-France, adressent une lettre ouverte aux élus de la Communauté d'agglomération de Paris-Saclay (CPS), faisant suite au comité du SEDIF (Syndicat des Eaux d'Île-de-France) du 14 octobre dernier au cours duquel ont été annoncées des discussions "encourageantes" visant l'intégration des 22 communes de la Communauté d'agglomération (320 000 habitants) au Syndicat.

Lettre ouverte aux élus de la CPS